

Declaración Conjunta de los Ministros de Asuntos Exteriores de MIKTA sobre el terremoto en Turquía y Grecia, 5 de noviembre de 2020

Nosotros, los Ministros de Asuntos Exteriores de México, Indonesia, la República de Corea y Australia, miembros de MIKTA, expresamos nuestra profunda tristeza por la pérdida de vidas y los daños que causó el terremoto de gran magnitud en el Mar Egeo que sacudió el 30 de octubre de 2020 la provincia de Izmir en Turquía y la isla griega de Samos.

Extendemos nuestro más sentido pésame y condolencias a las familias que han perdido a sus seres queridos, y deseamos una pronta recuperación a los heridos. Nos solidarizamos plenamente con los Gobierno y los pueblos de Turquía y Grecia tras este desastre.